



Nomos

Das Darknet – ein „rechts-“ und „strafverfolgungsfreier Raum“?



Straftaten und Strafverfolgung im Darknet

Von Dr. Sandra Carina Wittmer, LL.M. (Trinity College Dublin)

2023, 284 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-7560-0325-9

(*Deutsches und Europäisches Strafprozessrecht und Polizeirecht, Bd. 17*)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0325-9

Die Dissertationsschrift setzt sich mit dem Thema Straftaten und Strafverfolgung im Darknet auseinander. Was genau ist eigentlich das Darknet und welche technische Infrastruktur steht dahinter? Eröffnet es neuartige Betätigungsfelder für Cyberkriminelle, auf die es auf legislatorischer Ebene zu reagieren gilt? Welche Straftatbestände

werden dort typischerweise verwirklicht? Und wie wird dort ermittelt? Die vorliegende Arbeit gibt Antworten auf die aufgeworfenen Fragestellungen und wird für die Praxis von erheblicher Bedeutung sein. Im Ergebnis wird in der Arbeit resümiert, dass das Darknet weder einen „rechtsfreien“ noch einen „strafverfolgungsfreien“ Raum darstellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Darknet – a „Lawless“ and „Prosecution-Free“ Communication Space?



Straftaten und Strafverfolgung im Darknet

By Dr. Sandra Carina Wittmer, LL.M. (Trinity College Dublin)

2023, 284 pp., pb., € 79,00

ISBN 978-3-7560-0325-9

(*Deutsches und Europäisches Strafprozessrecht und Polizeirecht*, vol. 17)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0325-9

The dissertation deals with the topic of criminal offences and criminal prosecution on the Darknet. What exactly is the Darknet and what is the technical infrastructure behind it? Does it open up new fields of activity for cybercriminals, to which it is necessary to react on a legislative level? Which criminal offences are typically committed there? And above

all: how are criminal investigations on the Darknet carried out? This thesis provides answers to the questions raised above. In the end, it points out that that the Darknet is neither a “lawless” nor a “prosecution-free” communication space.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary